Les travaux vont reprendre dans le jardin des Halles

Le chantier du jardin des Halles, interrompu au mois de mai, va pouvoir reprendre. Le Juge des référés a rendu hier son ordonnance concernant la demande de suspension déposée par l'association Accomplir contre le permis de démolir du jardin. Il a notamment estimé « qu'aucun des arguments invoqués par l'association n'est de nature à faire naître un doute sérieux quant à la légalité de la décision attaquée », et conclu que l'exécution du permis de démolir n'avait pas lieu d'être suspendue. Une victoire pour la mairie de Paris, qui rappelle aujourd'hui que « les travaux dans le jardin [sont] partie intégrante du vaste projet de réaménagement des Halles [...],projet essentiel pour Paris, démocratiquement approuvé par le Conseil de Paris et déclaré d'utilité publique ».

http://www.lavieimmo.com/immobilier-halles-36892/les-travaux-vont-reprendre-dans-lejardin-des-halles-8219.html